

Autoridades de O'Higgins realizan balance por corte de energía eléctrica

El que afectó al 100 % de la región ante el blackout que se extendió desde la región de Arica y Parinacota hasta Los Lagos.

Un balance sobre el corte de energía eléctrica que afectó a la región de O'Higgins, así como también sobre el cumplimiento del toque de queda decretado por las autoridades nacionales, entregó el Delegado Presidencial de O'Higgins, Fabio López Aguilera, al término de un Cogrid regional realizado en dependencias de Senapred.

"Ayer, muy temprano, a las 7 de la mañana, ya estábamos constituidos como Cogrid regional y enlazados con el Comité Nacional, abordando la situación regional, que es de mucha tranquilidad. Hay un 100% de reposición del servicio eléctrico en toda la región de O'Higgins. No tenemos mayores afectaciones que reportar, salvo algunos incidentes aislados que fueron vistos por carabineros".

Así lo indicó Fabio López, agregando que "tenemos que agradecer el comportamiento de la ciudadanía que acató mayoritariamente el llamado a toque de queda que se implementó por este Estado de Excepción Constitucional, que ha sido levantado en la totalidad del territorio".

En el mismo tenor, la autoridad regional reafirmó que "tal como lo dijo el Presidente de la República, Gabriel Boric, hay momentos para buscar responsables y momentos para establecer la emergencia. Hoy la emergencia se está dando por superada y corresponde la búsqueda de las responsabilidades de las empresas que generaron este blackout, porque no puede ser que estemos afectando la vida de las personas por algún tipo de ne-



gligencia, pero ello es parte de las investigaciones que se harán con mucha fuerza".

Por su parte, el General Milko Marinkovic, Jefe Defensa Nacional en O'Higgins, resaltó que "en términos generales, agradecemos la cooperación de la comunidad re-

gional, especialmente desde la implementación del toque de queda, donde tuvimos una disminución importante del tráfico vehicular y tránsito de personas, lo que demuestra también el compromiso de la sociedad de esta región frente a este tipo de emergencias. Se rea-

lizó un despliegue con patrullas por diferentes zonas de la región, no registrándose ningún tipo de inconveniente mayor".

Cabe indicar que este fue el segundo Cogrid efectuado ante la emergencia eléctrica, que afectó al 100 % de clientes en la región de

O'Higgins, quienes recuperaron el suministro paulatinamente.

Respecto a la labor policial, vale resaltar que se llevaron a cabo 296 controles vehiculares, 236 de identidad, se solicitaron 264 salvoconductos en la región y 6 controles de orden público.